
第 2 回安全・調査委員会 

日時：令和 6 年 7 月 20 日（土） 15：00～17：00 

場所：福岡県中小企業振興センター 

出席者：久保貴弘、村上忠輔、稲永隆一、松岡孝仁、高田慶子、杉山美智子、永田健一 計 7 名 

 

【協議内容】 

 

1. 今年度の活動について 

・8 月５日の理事会にアンケートの内容を諮り、加除等の進言をいただく。 

・概ね 10 月の理事会での承認を目指し、アンケートを実施する。 

・学ビバ!!FUKUOKA 2025 についての企画 

 

２．アンケートについて 

・調査項目 

ア ガイドラインの適正レベルに沿って… 

〇PTA 加入の任意性について説明しているか。 ⇒ yes or no 

〇「PTA 入会申込書」を取得しているか。 ⇒ yes or no 

〇職員に対して PTA 加入の任意性について説明しているか。 ⇒ yes or no 

〇職員に対して「PTA 入会申込書」を取得しているか。  ⇒ yes or no 

〇非加入者への対応について 

・ 「PTA 非加入届」を取得している。 

・ 個別に対応している。 

・ 加入した場合のプラス面などを説明して加入を促す。 

・ 特に何もしていない。 

イ 会費の徴収方法について 

・回収業者に委託している。 

・PTA で引き落としをしている。 

・学校に依頼している。 

・その他（      ） 

ウ 年会費について 

  （       ）円 

 

３．その他 

 (1) 学ビバ！FUKUOKA2025 福岡県大会の企画について 

ア 確認事項 



令和 7 年度に実施予定であることと、実施に向けて準備する内容を確認した。 

イ 会場について 

候補：なみきスクエア（福岡市東区千早 4 丁目 21 番 45 号） 

ウ 内容について 

今後検討する。 

(2) 次回会議 

   令和 6 年 9 月 21 日 15：00～ 


